



# Boletín de Noticias Internacionales

014 / 2020-2021

## LO ÚLTIMO

### Los últimos conocimientos, recursos y noticias mundiales del Gateway de IFAC

Lo invitamos a suscribirse, de manera gratuita, a esta publicación que resume recursos de relevancia para la profesión

<https://www.ifac.org/subscribe>

### Próximo seminario web: Bienestar mental: una discusión informativa con conocimientos prácticos a medida que continúa la pandemia

IFAC lo invita a unirse a nuestro panel de discusión auténtico y empático en apoyo del Bienestar Mental el 8 de junio de 2021 .

El bienestar mental puede ser un tema incómodo o desconocido para discutir y, a menudo, es estigmatizado. Sin embargo, es un problema para todos, incluso si no somos conscientes de las dificultades. La pandemia ha sido una llamada de atención para una mayor conciencia y comprensión, ya que muchos han soportado circunstancias extraordinarias durante un período tan prolongado y continúan haciéndolo.

[Más información.](#)

### Liderazgo ético en una era de complejidad y cambio digital: eventos destacados

Este artículo proporciona una sinopsis de un evento que se llevó a cabo el 2 de febrero de 2021. Los lectores interesados pueden consultar la [grabación del evento](#) para ver las sesiones de exposición y los informes de discusión correspondientes.

El 2 de febrero de 2021, CPA Canadá, ICAS e IFAC colaboraron en un [evento de mesa redonda](#) que reunió a casi 100 voces influyentes de toda la profesión contable de todo el mundo. Un documento [exploratorio](#) pre-circulado proporcionó contexto y sentó las bases para la discusión de varios temas clave del evento.

[Más información.](#)

### 5 desafíos éticos que se intensificarán a medida que mengua la pandemia

Durante más de un año, el mundo ha sido debidamente probado por los desafíos resultantes de la pandemia COVID-19. En respuesta, los Contadores Profesionales han demostrado una enorme capacidad de recuperación. Sin embargo, a medida que las jurisdicciones de todo el mundo avanzan hacia un futuro más esperanzador, los desafíos éticos que enfrentan la profesión contable y las partes interesadas están lejos de terminar.

De hecho, podrían intensificarse.

[Más información.](#)

### Herramienta de evaluación digital PAO de IFAC y cloudThing, parte 7: ¿Cómo está impulsando el compromiso digital entre sus miembros?

IFAC se asoció recientemente con [cloudThing](#) para ofrecer a sus miembros una herramienta gratuita de evaluación de la preparación digital de una organización antes de implementar un proyecto de transformación digital. La herramienta de evaluación de la preparación digital se ha diseñado para medir qué tan digitalmente 'madura' es una organización, o dónde ya se encuentran en su viaje de transformación digital individual.

[Más información.](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC: **Knowledge Gateway. Conocimientos, recursos y herramientas de Contabilidad global.** <https://www.ifac.org/knowledge-gateway>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores  
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera  
Vicepresidente de Asuntos  
Internacionales IMCP